



Periódico: La Jornada

Título: Más de la mitad de los programas sociales no ha entregado ni 20% de los

recursos comprometidos

Tema: Asistencia Social

Subtema: Programas no entregado

Referencia: Villanueva, D. (25 de julio de 2021). Más de la mitad de los programas

sociales no ha entregado ni 20% de los recursos comprometidos. La

Jornada. Recuperado de: https://bit.ly/3rHxMfU

Resumen:

Más de la mitad de los programas sociales no ha entregado ni 20% de los recursos comprometidos

Más de la mitad de los programas que significan transferencias directas a la población no habían entregado en el primer trimestre del 2021, ni una quinta parte del dinero que tienen como meta anual. Los rezagos van desde becas de posgrados, programas de fertilizantes y otros de apoyo a la cultura, pero se exhiben más agudos en el Programa para el desarrollo profesional docente y el Fortalecimiento a la excelencia educativa; que al cierre de marzo no habían transferido un peso de los 292 millones que en conjunto tienen como meta anual. Datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) muestran que a su vez las transferencias de apoyo a la educación indígena, a la cultura física y deportes, a la creación artística, fomento al cine mexicano y para el desarrollo forestal sustentable no había superado 5 por ciento de los recursos que tienen como meta anual, mientras Sembrando Vida triplicó en los primeros tres meses del año el gasto referido en ese indicador. Las dependencias con programas de transferencias directas deben enviar cada trimestre a la SHCP el avance en la distribución de estos recursos. En el primer trimestre de 2021, los 37 programas presupuestarios de este tipo, en conjunto, habían entregado 134 mil 195 millones de pesos a los beneficiarios, de un total de 319 mil 163 millones.

Responsable: Itzel Bravo López